



## Pressemitteilung

# Tag der Autobahnkirchen 2025: Spiritueller Boxenstopp in Geiselwind mit Reisesegen, Musik und Motorradseelsorge

Am Sonntag, den 29. Juni 2025, feiern bundesweit rund 45 Kirchen den Tag der Autobahnkirchen – auch in Geiselwind an der A3. Um 14 Uhr beginnt dort eine besondere Andacht mit Reisesegen, moderner Musik und geistlichen Impulsen. Gestaltet wird die Feier von Wortgottesdienstleiterin Manuela Strohofer und dem evangelischen Liederpfarrer Johannes M. Roth. Als Gast mit dabei ist Pfarrer Frank Witzel, bekannt als evangelischer Bikerpfarrer und Seelsorger für Motorradfahrer im Dekanat Würzburg.

„Autobahnkirchen sind spirituelle Tankstellen – sie bieten einen Moment des Innehaltens, der Stille und des Gebets auf Reisen. Gerade Trucker, Vielfahrer und Motorradfahrer schätzen diesen Zwischenstopp“, erklärt Oberkirchenrat Stefan Blumtritt und ergänzt: „Auffällig ist, ein Großteil der Besucher sind Männer auf Dienst- und Geschäftsreisen, die sich bewusst eine kurze Auszeit nehmen.“

Neben Geiselwind gibt es in Bayern fünf weitere Autobahnkirchen, die sich ebenfalls am Aktionstag beteiligen: die Kirche *Maria – Schutz der Reisenden* in Adelsried (A8), die moderne Kirche *St. Christophorus* in Himmelkron (A9), die Pfarrkirche *Maria am Wege* in Windach (A96), die Kirche *St. Thomas von Aquin* in Trockau (A9) sowie die ökumenische Kapelle *Heilige Dreifaltigkeit* in Waidhaus (A6).

Veranstaltet wird der bundesweite Aktionstag vom Versicherer im Raum der Kirchen (VRK) in Kassel, dem Dachverband der Autobahnkirchen. Mehr Informationen gibt es unter [www.autobahnkirche-geiselwind.de](http://www.autobahnkirche-geiselwind.de) und [www.autobahnkirche.de](http://www.autobahnkirche.de)

München, 25. Juni 2025  
Christine Büttner, Pressesprecherin

---

Unsere Pressemitteilungen finden Sie online im Pressebereich auf [bayern-evangelisch.de](http://bayern-evangelisch.de)